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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵) 12 月 1
日，省委常委、市委书记吴天君主持召
开由开发区、县(市)区党政主要负责同
志和部分党代表、人大代表、政协委员
参加的座谈会，围绕省委、市委及个人
在开展专题党课、专题学习研讨，自觉
践行“三严三实”要求，遵守党的政治纪
律、政治规矩和组织纪律，落实党风廉
政建设主体责任和监督责任，推动改革
发展稳定以及落实党的群众路线教育
实践活动整改措施等方面的情况，征求
意见建议。

市领导马懿、胡荃、郭锝昌、张建慧、
马健等参加座谈。

“加强对领导干部理想信念教育，
推动‘三严三实’专题教育取得更大成
效”“在雾霾治理中，要加大对污染企业

和行为的监管打击力度”“要进一步加
大全民科学素养提升”“城市精细化管
理要注重发动市民参与”……与会人员
畅所欲言，吴天君边听边记，并不时插
话，就大家关注的问题共同探讨交流。

听取发言后，吴天君向与会人员表
示衷心感谢。他说，大家结合各自工作
实际，从不同视角对省委、市委和我本
人提出了许多真知灼见，使我进一步清
晰了省委、市委工作在基层的落实情
况，进一步清晰了基层对省委、市委落
实“三严三实”要求的期盼和工作作风
的评价，进一步清晰了自身存在的问题
和需要关注的方面。大家的发言都很
真挚、很诚恳，体现了党性观念和高度
负责的态度。对大家的意见，我一定会
严肃对待，认真思考，从思想深处对照

反思，原原本本地把大家的意见带到省
委常委民主生活会上，开展好批评与自
我批评。同时，要坚持问题导向，对大
家的意见和建议将认真研究，逐条逐
项、分门别类进行梳理，抓好整改落实
工作。

吴天君指出，要进一步做好意见征
集工作，通过发放征求意见表、组织不
同层面座谈会、调研走访等多种方式，
征求收集基层党组织、党员群众、“两代
表一委员”和党外人士等各方面的意
见，真正把不严不实的问题找准、找全、
找透，进一步改进作风、改进工作，确保
以严的要求和实的作风推动各项工作，
确保全年和“十二五”发展目标任务顺
利完成，为“十三五”发展开好局、起好
步奠定基础。

本报讯 省政府办公厅近日下发了《关
于切实加强乡村医生队伍建设的实施
意见》，今后，我省将原则上按照每千户
籍人口 1~1.2 名的标准配备乡村医生，
力争到2020年，使乡村医生总体具备中
专及以上学历，逐步具备执业助理医师
及以上资格，更好地保障我省农村居民
享有方便价廉的基本医疗服务。

在岗乡村医生接受学历教育,政府补助
学费

《意见》提出，全省县级卫生计生部
门要综合考虑辖区服务人口、服务现
状、预期需求及地理条件等因素，合理
配置乡村医生，原则上按照每千户籍人
口1～1.2名的标准配备乡村医生。

《意见》指出，要加强乡村医生教
育和培养工作，鼓励符合条件的在岗
乡村医生进入中、高等医学(卫生)院校
接受学历教育，对按规定参加学历教
育并取得医学类大专及以上学历的在
岗乡村医生，政府对其学费将给予适
当补助。在岗位培训方面，要确保乡
村医生每年接受免费培训不少于 2
次，累计培训时间不少于 2 周。在订
单定向培养方面，提出实施面向村卫
生室的 3 年制高职、高专免费医学生
培养，主要以农村生源为主，毕业后分
配到村卫生室执业。

乡村医生65岁以上不再执业

随着医疗服务模式的转变，医生

走 入 家 庭 成 为 社 会 发 展 的 必 然 趋
势。《实施意见》提出要加快推进乡村
医生和农村居民签约服务工作，建立
乡村医生和农村居民相对稳定的契
约服务关系，提供约定的基本医疗卫
生服务，努力实现到 2020 年每个家庭
都有 1 名合格的家庭医生。

“家庭医生”的服务费用多少？我
省提出，要按规定收取服务费，这些费
用由医保基金、基本公共卫生服务经费
和签约居民分担。

《意见》同时指出，各地要结合实
际，建立乡村医生到龄退出机制。65周
岁以上的乡村医生原则上不再在村卫
生室执业。
郑州晚报记者 裴蕾

本报讯 哪里的垃圾箱损坏了，哪里的占
道经营多，哪里的绿化带损坏了……这
些与市民生活息息相关的城市管理“细
枝末节”，现在可以通过“数字城管”即刻
传递到城市管理平台中心，很快责任部
门的维修人员便可赶赴现场。近来，市
数字化城市管理指挥中心创新体制机
制，利用先进技术手段，数字化城市管理
系统作用日益凸显，实现了精确、敏捷、
高效、全时段、全方位管理城市的目标。

数字化城市管理是利用现代信息技
术，整合城市管理资源，再造城市管理流
程，实现精确化、规范化、高效化和全方位

覆盖的城市管理运行模式。目前，郑州市
数字城管系统已经覆盖四环以内567平
方公里，共划分为 707 个责任网格和
38515个单元网格，派遣协调案件的范围
包括市内 5 区、5 个管委会、13 个市直委
局，以及移动、联通、供电等33个专业部
门和职能部门及104个区属局委和办事
处，形成了覆盖市、区、街道和各专业管理
部门的分层多级管理网络。

今年以来，指挥中心认真贯彻市委
市政府工作部署，围绕“无缝衔接，高效
派遣，强化协调，服务民生”目标，不断
助推城市精细化管理上水平。该中心

组建了由各科室专业人员组成的会商
队伍，定期不定期对城市管理案件中责
任主体不清，处理难度较大，易对城市
造成严重影响的案件进行会商，明确责
任，明晰路径，科学有效精准指导相关
单位开展工作。指挥中心信息平台今
年以来共接收城市管理案件252276件，
派遣252276件，派遣率100%；有效派遣
案件 251197 件，有效派遣率 99.57%；督
查案件240052件，督查率100%；督办协
调案件 3830 件，办结 3510 件，督办协调
率91.64%，市民满意度显著提高。
郑州晚报记者 李爱琴 通讯员 刘慧锋

去年全省节能减排“成绩单”出炉

郑州提前一年
完成“十二五”节能目标
本报讯 省政府办公厅近日印发了

《关于2014年度各省辖市和省直管县
(市)节能目标考核工作情况的通报》，
我市考核结果为良好等级，已提前一
年完成了“十二五”节能目标任务。

各省辖市的考核结果为：濮阳市为
优秀等级，郑州、洛阳、平顶山、安阳、鹤
壁、新乡、焦作、漯河、三门峡、南阳、商
丘、信阳、周口、驻马店、济源市为良好
等级，开封、许昌市为完成等级。

各省直管县(市)的考核结果为：
巩义市、汝州市、滑县、邓州市、永城
市、固始县、鹿邑县为良好等级，兰考
县、长垣县、新蔡县为完成等级。

值得一提的是，郑州、洛阳、平顶
山、安阳、鹤壁、焦作、濮阳、许昌、漯河、
南阳、商丘、周口12个省辖市和巩义、汝
州、永城、鹿邑4个省直管县(市)已提前
一年完成“十二五”节能目标任务。
郑州晚报记者 裴蕾

强化法治宣传效果
案件庭审进校园
本报讯 昨日，团市委、惠济区人民
检察院和惠济区人民法院联合将
一起盗窃案件庭审搬进郑州市第
七十九中学，上千名师生观摩了庭
审全过程。

为了强化法治宣传效果，审判结
束后，惠济区检察院庞英瑞检察官还
就案件本身，及如何预防类似违法行
为与在场学生进行了热烈交流。此
外，活动中还向学校捐赠了法律知识
手册和漫画手册。

“我们不仅近距离了解了司法程
序的公正、严明，更体会到了法律的
威严，对今后的生活一定会有所帮
助。”观摩完庭审后，很多学生表示
受益匪浅。
郑州晚报记者 李爱琴

吴天君主持召开座谈会

征求对省委常委民主生活会意见

本报讯（记者 孙娟）昨日上午，省委中
心组举行集体学习（扩大）报告会，集
体学习《中国共产党廉洁自律准则》
和《中国共产党纪律处分条例》。中
央纪委案件审理室主任罗东川进行

了专题辅导。
省委常委、市委书记吴天君在省主

会场参会，市领导马懿、高建慧、郭锝昌、
王哲、王跃华、黄保卫、王德山、马健在
郑州分会场收听收看。

在 报 告 会 上 ，罗 东 川 对《准 则》
《条例》修订的历史背景、过程和主
要 内 容 等 做 了 相 关 阐 述 ，就 如 何 贯
彻实施好这两部党的法规提出了明
确要求。报告具有很强的理论性政

策 性 ，对 我 省 贯 彻 落 实 两 项 法 规 提
供了良好指导，为全省各级党组织，
以及党员和领导干部明确管党治党
责任，严明纪律、廉洁从政上了一堂
生动的党课。

省委中心组召开集体学习（扩大）会议

学习贯彻《准则》和《条例》
抓好全面从严治党任务落实

我市组织收听收看

我省出台意见加强乡村医生队伍建设

2020年每个农民家庭将有家庭医生

无缝衔接 高效派遣 强化协调 服务民生

数字化城管助推城市精细化管理


